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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和３年７月 28日（水） 

午後４時 03分 開会 

午後４時 25分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

委  員 ― 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（３名） 

局  長 －  課  長 仲 村 厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．普天間飛行場内におけるＰＦＯＳを含む汚水処理について 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和３年７月 28日（水） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後４時 03分） 

 

【協議事項】 

普天間飛行場内におけるＰＦＯＳを含む汚水処理について 

 

○伊波一男 委員長 決議、意見書の文案について、各会派へ持ち帰り検討をした意見

を、事前に事務局へ報告していただいた。その意見を反映させた文案を配付している。 

修正内容を事務局より説明させたい。 

○議会事務局 「過去に訓練で使用した」という記載について、訓練での使用に限定で

きないのではないかという会派からの意見により削除した。また、76,000から 17万リ

ットルというのは、貯水槽の容量のことで、汚水の量ではないことから、その表記を

削除した。「公共下水道」の表現にばらつきがあったので統一した。上から５行目に主

語を入れた方がわかりやすいため、「貯水槽へ」を追加した。 

○伊波一男 委員長 修正箇所について、このとおりでよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 宛先については いかがか。 

○桃原功 議員 宛先についてだが、同じ臨時会で基地関係特別委員会から提案される、

コンテナ落下事故の抗議要請先と、本件は宛先がほぼ一緒である。違いは、本件に関

しては「沖縄県知事」が追加されている。新型コロナ感染状況が大変厳しいため、沖

縄県へは郵送し、他については基地関係特別委員会と一緒に直接要請行動を行っては

いかがか。 

○知名康司 委員 そのとおりでよい。 

○桃原朗 委員 先方の日程にもよるが、基地関係特別委員会と一緒の要請でよい。 

○岸本一德 委員 桃原朗委員の提案に賛成です。 

○知念秀明 委員 同じ意見である。 

○米須清正 委員 同じ意見である。 

○伊波一男 委員長 県内の機関は直接要請、県外の機関と沖縄県知事は郵送すること

としてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 
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○伊波一男 委員長 要請日は、基地関係特別委員会と同じ７月 30日(金)とし、一緒に

要請行動を進めてよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 人数については、いかがか。 

○桃原朗 委員 正副委員長、議長、提案者がよい。 

（「異議なし」という者あり） 

○議会事務局 防衛局より新型コロナ感染予防の観点から、随行者含めて５人以内でお

願いしたいとのことであるので、議長、基地関係特別委員会委員長、議会運営委員会

委員長、提案者として桃原功議員、随行職員の合計５名ということではいかがか。 

○山城康弘 議員 両委員会合わせて５名ということか。 

○議会事務局 最大５名ということである。 

○上地安之 議長 両委員会の正副委員長とし、事務局は入出しないという方法もある

のではないか。 

○議会事務局 ただいま議長から提案のあったように、事務局は外で待機をして、基地

関係特別委員会の正副委員長、議運の正副委員長、議長の５人で参加ということも考

えられる。 

○伊波一男 委員長 そのように進めてよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

○議会事務局 要請行動の日程については、午後１時半に出発し、２時半に外務省沖縄

事務所、４時に防衛局という日程である。 

○伊波一男 委員長 そのとおりお願いしたい。 

 

【協議結果】  

意見書及び決議の文案、あて先を決定し、７月 30日の臨時会へ提出することに決定

した。要請行動については、県内関係機関へは要請行動を行い、県外の機関、沖縄県

へは郵送とすることに決定した。 

 

【協議事項】 

その他 

 

○議会事務局 １点目は、了承を頂きたい事項である。従来、臨時議会の議案について

は、前日までに、ご自宅に配付することになっているが、今回は当局からの提案議案

がなく、議会内で審議された議案のみとなっているため、議員棚及び当日議席への配

付とさせていただきたい。タブレットへの議案の配信を明日の午後までには行うので、
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ご理解とご協力をお願いいたしたい。 

○伊波一男 委員長 そのとおり進めてよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○議会事務局 もう一点、今回の臨時会の運営について議題とする議会運営委員会を、 

当日の９時半からお願いしたい。その日に新型コロナに関する市長提言のための全員

協議会を予定しており、各派代表者会議を持たなければならない。その各派代表者会

議を当日の９時から行い、そのあとに議会運営委員会を行いたい。 

○伊波一男 委員長 説明のとおり、議会運営委員会を７月 30 日(金)午前９時 30 分、

市民会館２階の特設会場にて行いたいがよろしいか。 

○議会事務局 明日の日程は、９時に各派代表者会議、９時半に議会運営委員会、10

時に臨時会、10時半に全員協議会、11時に市長への提言手交、総務分科会、午後には

要請行動という日程である。 

○桃原朗 委員 会議の持ち方について、日程があまりにも詰めすぎと思っておられる

議員もいると考える。コロナ特別委員会でもう少し議論をしてほしかった。委員会と

の日程調整もしっかりやっていただきたい。 

○議会事務局 今回は、いろいろな委員会と日程調整が厳しく、非常にご迷惑をおかけ

した。今後は、事務局で調整してまいりたい。 

○伊波一男 委員長 ほかになければ終わりたいがよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午後４時 25分） 


